



Les Sixièmes à l'honneur au challenge de la mobilité !

publié le 23/11/2020

Les 5 classes de sixième du collège ont participé en septembre dernier au Challenge 2020 de la semaine de la mobilité organisé par la C.A.R.O , Transdev et le réseau R'Bus.



Bravo à nos classes qui ont particulièrement brillé cette année !
Les classes de 6ème B et 6ème C prennent les 2 premières places.

Jeudi 19 novembre ils ont reçu leur prix des mains de M. Lesauvage vice-président de la CARO et M. Crapoulet Directeur de Transdev.



Au cours d'un rallye dans la ville, de l'Espace nature à la gare SNCF via la boutique R'Bus et la place Jean Louis Frot pour l'épreuve de maniabilité en vélo, nos élèves ont pu être sensibilisés aux questions de la mobilité dans nos villes et au respect du Développement durable.